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agronome/agronomist, ingénieur génie rural eaux & forêts retraité / retired since 2002, conteur amateur/amateur storyteller  since 2002, sourcier amateur/amateur dowser since 1991
Grâce à la respiration racinaire d’arbres à planter sur des trottoirs, l’air urbain serait de moins en moins pollué /
Thanks to the root respiration of trees to replant on pavements, the urban  air would be less and less polluted  
L’herbe bientôt de retour sur nos trottoirs et dans nos rues annonce www.ladepeche.fr le 6 mai 2016 : c’est insuffisant. Dommage que le livre Demain de Cyril Dion et Mélanie Laurent au même titre que le film n’ait pas de bibliographie. Ce rôle de l’arbre ne s’appliquerait pas seulement aux trottoirs de larges avenues, mais aussi à ceux d’étroites rues de villes et villages [nlle 2-01 surtout p.6 encadré 1, p.7 encadré 2, p.8 encadré 3 et p.11 encadré 5].

Voici cinq cas d’oscillations journalières des niveaux de la nappe phréatique et de rivières en absence de barrage 1 [sc Bac répétant des oscillations du niveau de l’eau, comme dans le puits du champ, Escalante Valley, Utah USA 1926].
-sc Oscillations journalières eau mini-puits bac (a) et puits (b) champ plantés de luzerne sept. 1926 Escalante Valley, Utah (USA) ; 

-sc Oscillations journalières du niveau de l’eau de la nappe phréatique dans le  puits R à Kecskemet (Hongrie) en juillet 1970 ; 

-sc Oscillations journalières débit bassin Coweeta 9 ha  avant et après coupe forestière août 1940 et août 1941 North-Carolina USA ;
-sc Oscillations journalières du niveau de la nappe phréatique sous peuplier en septembre 1960 à Turek (Pologne) ; 

-sc Oscillations journalières du débit du Lainbach en Bavière (Allemagne) en février et mars 1978. 

Depuis les années 1870, on sait que les plantes terrestres produisent un courant électrique dirigé de haut en bas [sc Extrait du traité de physique, tome 4 L’énergie électrique, O.D. Chwolson, Librairie scientifique A.Hermann & fils Paris 1913].

Les oscillations de la nappe phréatique résulteraient d’un courant électrique alternatif avec abaissement le jour et remontée la nuit ou l’inverse 1, lié à la respiration racinaire surtout d’arbres libérant des protons, entraînant air dissous et bulles d’air du sol vers l’atmosphère puis de l’atmosphère vers le sol : d’où dépollution microbienne de l’air seulement au printemps et en été, faute d’oscillations l’automne et l’hiver. A remarquer que les oscillations journalières du niveau du Lainbach recommencent le 25 février, sans doute dès le dégel. 

W.N. White 2 mesura les oscillations de la nappe phréatique dans le mini-puits du bac de terre et dans le puits d’un champ également plantés de luzerne [sc Bac de terre ; sc Oscillations dans le bac de terre (a) et dans le puits (b)].

Voici une ndl sur un article important 3 [ndl sur Oscillations journalières du débit des rivières par J.Callède]. Or je trouve via internet le résumé de l’article Les apports en eau de l'Amazone l'Océan Atlantique, paru en 2010 dans la Revue des sciences de l’eau dont Jacques Callède – retraité IRD/ORSTOM – est le premier auteur cité parmi 7 auteurs, avec son adresse à Brasilia (Brésil) et son email. Il y a environ 20 ans, il vint me voir à Grenoble. Nos théories sur ces oscillations journalières des niveaux de la nappe phréatique et des rivières diffèrent. Je lui envoie via internet ce co avec ses pièces jointes et espère engager ainsi avec lui une discussion fructueuse. 
Finalement mieux vaudrait défaire l’arbricide rural si peu génial, ordonné par x ministres de l’agriculture depuis y ans dans z pays faisant le désert dans les sens géologique, climatique et social du mot, et planter non seulement les champs, prairies et vignes mais aussi les trottoirs avec un arbre tous les 10 à 20 mètres. 
D’où plein de travail pour les  chômeurs, multiplication des récoltes par 2 à 3 4 voire jusqu’à 10 5  [ndl Arbre et agriculture en Afrique : encadré p.2]: seule solution quel que soit le climat d’un cercle polaire à l’autre au problème de la faim et de la sous-alimentation, avec diminution de la pollution de l’eau jusqu’en mer et de l’air grâce l’agro-foresterie : mot non-sens à récrire agro-arbrerie grâce non aux forêts mais aux arbres ruraux et urbains.
---
The grass will be back on our pavements and in our streets, announces www.ladepeche.fr on  6th May 2016 : it’s insufficient ! It’s a pity that the book Demain [=Tomorrow] of Cyril Dion and Mélanie Laurent, following their documentary film with the same title, has no bibliography. This role of pavement trees applies too for the narrow pavements of towns and villages [news 2-01 with mostly p.5 box 1, p. 6 box 2, p.7 box  3 and p.10 box 5].
Here are 5 cases of daily oscillations of the water table and river levels in the dam absence [sc Tank planted with lucern repeating oscillations of the water level in its mini-well, like in the well of a lucern field, Escalante Valley, Utah (USA) 1926]:
-sc Water level daily oscillations in the tank mini-well (a) and lucern field well (b), September 1926 Escalante Valley, Utah (USA) ; 

-sc Daily oscillations of the water level in the well R, Kecskemet (Hungary) in July 1970 ; 

-sc Daily oscillations of  Coweeta basin discharge, North-Carolina (USA), before and after a forest cutting Aug. 1940  and Aug. 1941;
-sc Daily oscillations of the water table under poplar  in September 1960 Turek (Poland) ; 

-sc Daily oscillations of the discharge of the Lainbach river in Bavaria (Germany), in February and March 1978]. 
Since the years 1870, the plants are known to yield an electric current directed from the top to the bottom [sc Extract of  the physics treatise, volume 4 The electric energy, O.D. Chwolson, Librairie scientifique A.Hermann & fils Paris 1913].
The daily oscillations of the water table level would result of an alternating electric current 1, with lowering by day and rising by night, or the reverse one. It’s related to the root respiration above all of trees, releasing protons and carrying dissolved air and air bubbles from the atmosphere to the soil, then from the soil to the atmosphere : whence microbic cleanup only in the spring and summer, for lack of such water table level oscillations in autumn and winter. It’s to point out that the daily oscillations of the Lainbach begin again on 25th February, doubtless as soon as the thaw.
W.N. White 2 measured water table daily oscillations in the mini-well of  a tank filled with earth and in the well of  a field too planted with lucern [sc Bac de terre/earth tank ; sc Oscillations dans le bac de terre (a) et dans le puits (b) / in the earth tank (a) and in the lucern field well (b)].
Here’s a reading note on an important article  3 [ndl on Daily oscillations of the river discharge in the precipitation absence]. 
Finally it would be better to undo the rural tree massacre: an insane work ordered by x agriculture ministers y years ago in z countries, which turns our planet into a desert according to its geological, climatic and social meanings, then to replant the fields, meadows, vines and pavements with a tree every 10 to 20 meters. 
Whence lots of jobs for the unemployed, multiplication of the crops by 2 to 3 4 or even to 10 5 [ndl Arbre et agriculture en Afrique / Tree and agriculture in Africa : box p.2]: the only solution to the hunger and malnutrition problem with decrease of the water and air pollution as far as the sea, whatever the climate may be from a polar circle to the other one, thanks to the agroforestry : a non-sense word to rewrite agro-treedom or field-tree partnership, thanks not to the forests but to the rural and urban trees. 
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